

uniVersa-Pressinformation
Nürnberg, 8. Februar 2023

Betriebliches Gesundheitsmanagement: uniVersa erhält Auszeichnung

Mitarbeitergesundheit fördern, das ist das Ziel, welches mit einem betrieblichen Gesundheitsmanagement (BGM) erreicht werden soll. Die uniVersa hat ihr BGM-Programm durch die Verwaltungsberufsgenossenschaft (VBG) prüfen lassen und wurde erneut mit dem Qualitätszertifikat für Gesundheit mit System ausgezeichnet. Damit erfüllt sie die strengen Anforderungen der VBG-Leitlinie mit umfangreichen Angeboten zu Stressmanagement, Ernährung, Bewegung & Entspannung, gesunde Führung und Prävention. Vorsorgescreenings spielen dabei genauso eine Rolle wie Sport- und Entspannungskurse sowie individuelle Beratungen. Regelmäßige Veranstaltungen, etwa der Firmenlauf B2RUN und die Gesundheitstage, runden das BGM-Programm der uniVersa ab. Die Zertifizierung wird im dreijährigen Turnus überprüft. Als eines der ersten Unternehmen konnte die uniVersa in diesem Jahr eine Folgezertifizierung erreichen. Damit hat sie auch die fortlaufende Qualitätskontrolle mit Bravour bestanden.

Presseservice:



Übergabe der Zertifikatsurkunde: Claudia Kilian (2.v.r.) von der Verwaltungsberufsgenossenschaft übergab das Zertifikat Gesundheit mit System an die uniVersa. Von links: Personalleiter Uwe Müller, Marc Hoffmann, Yvonne Wagner und Christian Wagner.

Foto: uniVersa | Abdruck: honorarfrei.

Das Foto in druckfähiger Auflösung finden Sie im Internet unter www.universa.de/presse (bei der Pressemitteilung vom 08.02.2023). Gerne schicken wir es Ihnen auch per E-Mail zu.

Ansprechpartner:

Stefan Taschner, Pressesprecher

Telefon +49 911 5307-1698 | Fax +49 911 5307-1676

E-Mail: presse@universa.de | Internet: www.universa.de/presse

uniVersa Krankenversicherung a.G., Lebensversicherung a.G., Allgemeine Versicherung AG
Hauptverwaltung: Sulzbacher Str. 1-7, 90489 Nürnberg

Die uniVersa Versicherungsunternehmen sind eine Unternehmensgruppe mit langer Tradition und großer Erfahrung, deren Ursprünge auf das Jahr 1843 - dem Gründungsjahr der uniVersa Krankenversicherung a.G. als älteste private Krankenversicherung Deutschlands und 1857, dem Gründungsjahr der uniVersa Lebensversicherung a.G. - zurückgehen. Als moderner Finanzdienstleister ist die uniVersa heute auf die Rundum-Lösung von Versorgungsproblemen, vornehmlich der privaten Haushalte sowie kleinerer und mittlerer Betriebe, spezialisiert. Rund 7.000 Mitarbeiter und Vertriebspartner stehen bundesweit als kompetente Ansprechpartner den Kunden zur Verfügung.